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1.1. Verificación del quórum 
 

R/ Se verificó el quórum y se dio inicio a la sesión 
 

1.2. Lectura y aprobación de las Actas 009 y 011. 
 

R/ Se procedió a dar lectura de las actas 009 y 011 y se aprobaron. El 
profesor César Suárez se abstiene de la aprobación del acta 009, debido a 
que no asistió a esa sesión. 
 
Se deja sentado en el acta que la profesora Beatriz Jaramillo no asistió 
puesto que tenía un permiso académico debido a la hospitalización de su 
señora madre. A su vez, el Ingeniero Miguel Arenas presenta excusa por su 
inasistencia, a la misma sesión. 
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2.1. Informe de la Amazonía 
 
Se presenta el informe por parte del Coordinador del Proyecto Curricular, 
profesor Anselmo Vega, quien manifiesta que esta en proceso el cambio del 
OTROSI para que la Universidad Distrital tenga un mayor control sobre esa 
dependencia. Además se comenta que el ICFES aún no ha decidido sobre 
si el diploma de los estudiantes de este convenio debe decir “en convenio 
con la Universidad Distrital” o no. 
  
Se hizo lectura del fax enviado a la Coordinadora del Proyecto Curricular de 
Ingeniería de Sistemas en la Universidad de la Amazonía, Irlene Herrera 
Santoyo, en el que se le da a conocer que no es posible que los grados se 
realicen el viernes 25 de abril de 2003 y se  sugiere que se realicen el 9 de 
mayo de 2003. 
 
El profesor Sandro Bolaños pregunta si se continua realizando la 
evaluación docente en Uniamazonía y cual es la continuidad del convenio, 



puesto que se tenía entendido que con la primera promoción se daba por 
terminado. 
 
El profesor Anselmo Vega  responde que la evaluación docente y el 
convenio siguen vigentes. 
 
Se anexa carta firmada por Ing. Anselmo Vega Vega y fax No. 0984358408 
firmado por la Ing. Irlene Herrera Santoyo 
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3.1. Informe del Gestión Proyecto Curricular de Ingeniería de Sistemas 
El Coordinador del Proyecto Curricular, Ing. Anselmo Vega V. hizo lectura 
del Informe de Gestión. 

 
El profesor Anselmo Vega manifiesta que el informe contiene dos partes: el 
informe de gestión y el plan estratégico, y agrega: ³SDUD�GHVDUUROODU�HO�SODQ�
GH�WUDEDMR�VH�KL]R�XQ�HVWXGLR�FRQFLHQ]XGR�GH�DFXHUGR�FRQ�ODV�H[SHULHQFLDV��
LQIRUPHV�� DWHQFLyQ� D� HVWXGLDQWHV�� DWHQFLyQ� D� SURIHVRUHV�� VROLFLWXGHV�� HWF�´ 
acto seguido entregó el plan de trabajo al los integrantes del Consejo de 
Carrera presentes y propuso dar a conocer el plan de trabajo a todos los 
profesores y estudiantes proponiendo por último que se revise el plan y se 
hagan llegar las sugerencias a la Coordinación. 
 
El profesor Orlando Villanueva pregunta con respecto al segundo párrafo 
del informe de gestión, sobre la contratación de los profesores. El profesor 
Anselmo Vega  responde que no existían criterios establecidos para la 
selección docente de planta y vinculación especial, y sugiere que se realice 
un estándar para ello. 
 
Por otro lado, el profesor Anselmo Vega dice que debería considerarse la 
posibilidad de conformar un comité de coordinadores cuyos miembros 
fueran los antiguos coordinadores como son: el Ingeniero Edgar Rincón, el 
Ingeniero Sandro Bolaños, el Ingeniero Cesar Suárez, el Ingeniero Jorge 
Villamil, el Ingeniero Jaime Dimaté, la Ingeniera Sonia Ordóñez, excluyendo 
a el Ingeniero Jaime Guzmán quien ya no labora en la Universidad Distrital. 
 
Se anexa informe de gestión 
 



 
3.2. Docentes 

3.2.1. Ayudas audiovisuales y actividades lúdicas 
 

El Consejo sugiere que se presente una propuesta para que todos 
los profesores puedan solicitar las ayudas audiovisuales y 
trasladarlas a la sede central, tomando en cuenta que la 
responsabilidad del equipo radica directamente en el docente, ya que 
es su documento el que reposa cuando se presta un equipo. Por otro 
lado, también se propone analizar el horario de las actividades 
lúdicas para que no interfieran con las clases, sugiriendo que sean 
los días viernes o entre semana pero después de las 3:00 p.m. 

 
3.2.2. Reunión de profesores 

 
Se propone que la reunión de docentes se realice el día martes 6 de 
marzo de 2003, y que como agenda se tenga en cuenta lo siguiente: 
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1. Informe de gestión 
2. Cambio de miembro del Consejo de Carrera 
3. Evaluación docente 
4. Concursos docentes 
5. Créditos 
6. Capacitación docente. 

 
 
Siendo las 3:05, se retira de la sesión el profesor Orlando Villanueva. 
 
Debido a que el jueves 1 de mayo de 2003 es festivo, se propuso que la 
reunión de Consejo de Carrera de esa semana se trasladara para el miércoles 
30 de abril de 2003 a la 1:00 PM 
 
 ��� 352)(625(6�
4.1. Casos docentes 

4.1.1. Se leyó la carta enviada por la profesora Isabel Amaya al Consejo de 
Carrera, donde manifiesta la sustracción de algunas evaluaciones 
del locker que le fue asignado, correspondientes al grupo 9 de la 



asignatura Matemáticas I. Se anexa carta firmada por la profesora 
Isabel Amaya. Rad. 279/03. 

 
R/ El consejo se dio por enterado y se solicita se envíe el caso a la 
dependencia correspondiente. 

 
 ��� (678',$17(6�
5.1. Proyectos de grado 

 
El profesor Anselmo Vega informa que la coordinación de sistemas envió 
al consejo de facultad una solicitud para que los directores de proyectos 
de pasantías, al igual que los jurados, sean designados por competencia y 
no por su vinculación a la universidad, además el Consejo de Facultad 
nombró una comisión para redactar la modificación al acuerdo de 
modalidades de grado. 
 
Siendo las 3:30 de la tarde, se retira el profesor César Suárez, lo que 
causa que se rompa el quórum. 
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